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这是奥古斯特·康克尔博士关于《历代志》的教学。这是第 25 节课，以色列的

未来。 

 

我们以约西亚和他死于埃及人之手结束了我们的最后一次谈话。 

 

此时，埃及人控制了犹大，并确定谁将统治犹大，但埃及人的统治相当短暂，

因为巴比伦人将崛起并掌权，决定耶路撒冷的命运。这并不奇怪。耶利米被召

唤时，我们假设，这应该是在圣殿中发现律法之前，上帝告诉他，他的使命是

传达连根拔起、拆毁和摧毁的信息。 

 

换句话说，审判即将来临。但耶利米的预言还有另一个层面，那就是有新约，

有希望。现在，我认为《历代志》与耶利米的愿景非常吻合。 

 

因此，我认为《历代志》中讲述的不是犹大王国的悲惨结局，而是以色列全民

族未来的问题。《历代志》的作者现在生活在这些事件发生 100 年后——耶路

撒冷沦陷事件发生 200 年后。 

 

他们是一个小社区，居住在圣殿周围。他们绝不是一个政治国家或民族，而是

上帝的国家。编年史家将他们视为上帝的王国。 

 

所以，如果事实确实如此，那么问题就在于未来，而编年史家并没有试图描述

未来。我认为从这一点上来说，他可能是一位真正的末世论者。关于未来的细

节并不多，我们只知道上帝的王国即将到来，上帝将按照他的意愿恢复他的创

造物并毁灭他的创造物。 

 

编年史家希望我们知道，我们可以成为其中的一部分。这几乎就是他的末世论

的具体内容。我认为，有时我们最好将我们对末世论的理解和推测限制在大致

相同的一般水平上。 
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但无论如何，编年史家为我们做的是告诉我们犹大最后几位国王的情况。在约

西亚之后，犹大王国确实继续作为一个附庸国而存在。这些国王中没有一个是

独立的。 

 

他们要么向埃及纳税，要么又向巴比伦纳税。然后，每次他们反抗或加入其他

联盟，结果就是受到惩罚。所以，最终的惩罚就是国家灭亡。 

 

约西亚死后，第一个国王是他的儿子约哈斯，由埃及人民任命。但埃及人对此

并不满意。他们不想让别人在耶路撒冷任命国王。 

 

他们希望他们的国王在那里。于是埃及人废黜了他，并向他征收贡品，他们让

他的弟弟以利亚敬成为附庸统治者，当然，还改了他的名字。他统治了大约 11 

年，然后被流放。 

 

他的儿子约雅斤被流放到巴比伦。巴比伦人把约西亚的另一个儿子推上王位，

他的姓氏是西底家。在西底家统治期间，我们看到了耶路撒冷被巴比伦人围困

的惨状，西底家的家族也惨遭杀害，他们被巴比伦人追杀，而这一切都是在西

底家面前发生的。 

 

这是战争的全部恐怖。但对于编年史家来说，重点是这个国家不忠诚，这意味

着他们违背了上帝的约定。这不仅仅是说他们犯了罪的另一种方式，因为失败

和罪是一回事。 

 

这是信仰的失败。这是信任的失败，而信任是如此重要。犹大最后的几位国王

从未表现出这种信任，这一点我们在耶利米身上尤为明显。 

 

我们尤其可以从耶利米受到的对待以及他的生命随着耶路撒冷的毁灭而终结，

最后他被流放到埃及的方式中看到这一点。但耶利米的结局并非毫无希望。同

样，编年史作者也想给我们希望。 

 

因此，耶利米书第 25 章告诉我们，70 年后，将会有一个复兴。耶利米谈到了上

帝将与他的子民建立的新约。编年史家以神学结束了这一切。 
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这是安息日的神学。《利未记》中记载着摩西律法，其中规定土地每七年要休

耕一次。但以色列人在这片土地上生活了大约 490 年，他们从未按照摩西的指

示遵守过安息日。 

 

因此，巴比伦流亡的 70 年是一种神学陈述。上帝让以色列人休养这片土地，弥

补了他们在那里居住的 490 年里忽视这片土地的所有年月。这是编年史家的明

确陈述，但他并不是杜撰的。 

 

他是从《利未记》中得到这个答案的。因此，我们可以用不同的方法来计算这 

70 年，因为有一个人民被流放的过程，也有人民回归的过程。因此，我们可以

从被流放的人开始来看这个过程。 

 

其中第一位是但以理书，它实际上开始于约 609 年约西亚去世的时候。它结束

于居鲁士的法令，也就是编年史家在公元 539 年的书末提到的法令。或者，我

们可以从圣殿被毁（586 年）算起 70 年，到我们在以斯拉记和尼希米记中找到

的奠基（516 年）算起。 

 

重点是，70 是一个代表数字，用来谈论未能遵守和遵守上帝之约的后果。耶利

米谈到了新约。我想通过以下这句话来结束这些关于编年史的想法：在使徒保

罗的心中，这个新约及其恢复与编年史家所说的全以色列没有任何区别。 

 

在罗马书中，保罗谈到的一件事是他对上帝对以色列的计划、上帝对以色列的

未来的看法，见罗马书第 9 章至第 11 章。因此，保罗在这里的整个论点是：如

果外邦人都转向福音，上帝是否忘记了所有以色列人？上帝是否忘记了他的子

民？对此，他的回答简而言之是，好吧，但愿永远不会。我是以色列人。 

 

现在，关键问题来了。我们如何定义以色列？我们谈论以色列，使用这个词，

好像我们知道它的意思，但事实上，如果你读过圣经，你会发现以色列这个词

有很多不同的指称。也就是说，它指称许多不同的特定实体。 

 

我们知道，一开始，以色列就是雅各这个人。编年史家之所以强调这一点，是

因为从一开始他就说亚伯拉罕的儿子是以撒、以扫和以色列，而不是雅各。所

以，这是以色列的其中一个指称。 
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但另一个指代以色列的是北方王国，与南方的犹大王国相对。所以，如果你在

读《列王记》时读到以色列这个名字，你必须知道，是的，但那里的以色列并

不意味着耶路撒冷。它只指以法莲和玛拿西以及所有以撒玛利亚为首都的领

土。 

 

所以，这是对以色列的另一种称呼。实际上，如果你开始详细阅读，你就会开

始增加对以色列的提及。但编年史家没有用这些术语来描述整个以色列。 

 

他从应许的角度来定义它，从种族的角度来定义它，从上帝将通过其建立其王

国的人们的角度来定义它。 

 

现在，我觉得很有趣的是，当保罗在罗马书第 9 章至第 11 章中使用“以色列”一

词时，他实际上完全遵循了我们在《历代志》中发现的“以色列”的概念。这就

是以色列。是的，这个以色列有未来。 

 

因此，为了理解未来，我们需要了解福音的本质。保罗在这里对福音本质的论

述，有点遵循了《申命记》的论述。在《申命记》第 29 章中，我们看到以色列

因缺乏信仰和不服从而受到盟约的诅咒。 

 

但在申命记第 30 章中，上帝如何恢复他们，将他的话语带给他，他们拥有他的

真理。保罗按照这个论点说，这就是正在发生的过程。他把它应用到他那个时

代所知道的以色列。 

 

上帝将通过福音将以色列带到他身边。在第 11 章中，他解释了这将如何发生，

即外邦人不是树的根。 

 

他们已经被嫁接了。如果他们能够被嫁接，那么最初的根源肯定还在那里。那

个以色列和那个承诺也还在那里。 

 

所以，对保罗来说，他指的是全体以色列人，他指的是信仰的以色列人。他不

是指某个国家。他不是指某个政治实体。 

 



5 

 

他的意思不是某种遗传后裔。正如我们在《历代志》中看到的，以色列从未局

限于某种特定的遗传后裔。《历代志》也从未将以色列定义为一个政治国家。 

 

不，更确切地说，他们是一群人。他们是一群人。在某个时间点，他们有一位

国王。 

 

在某些时候，他们确实像一个国家一样运作。但以色列全体人民都属于这个国

家，所以在那个时候，他仍然可以说以色列全体人民都是有信仰的人。他们是

上帝救赎的人。 

 

你知道这一点，因为他们在敬拜。他们在圣殿周围敬拜。我认为这让我想到了

《历代志》中对基督徒来说很重要的一个结束点。 

 

我们该如何彰显神的国度呢？我们用主祷文祷告。我们在天上的父，愿人都尊

你的名为圣。愿你的国降临。 

 

愿你的旨意行在地上，如同行在天上。愿上帝的旨意行在地上，如同行在天

上。只要我们作为他王国的公民，知道如何按照他的旨意和意志生活。 

 

那么，上帝的目的和旨意是什么呢？好吧，就是我们要彰显他的荣耀。我们要

代表他。那么，这是怎么做到的呢？《历代志》说得很清楚。 

 

它发生在我们的赞美中，发生在我们的集体赞美中，坦率地说，它发生在教堂

里，上帝的子民聚集在一起的地方。 

 

基督徒不需要教堂的观念与圣经中记载的一切完全相反。它当然也与我们在历

代志中看到的属于上帝子民的概念相悖。我们能做的最重要的事情是什么？我

们能做的最重要的事情就是表达我们的赞美。 

 

我们聚集在一起进行礼拜，以表达我们的信仰并承认我们对生活的信念。 

 

是的，包括音乐和唱歌。实际上，我是一名传教士，我认为好的布道是礼拜的

核心。 
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这对每个人来说都是有吸引力的。但你知道，《编年史》并不热衷于大型布道

和精彩布道。他有很多这样的布道。 

 

这些话来自先知。它们出现在不同的时代。布道有它自己的位置。 

 

但却不欣赏我们表达崇拜的方式。通过音乐。通过我们所做的所有这些仪式和

活动。 

 

因为它们表明了我们对上帝的信仰，它们是上帝王国的见证。编年史家说，那

个王国是我们的。那是即将到来的王国。 

 

因此，对于编年史家来说，我们只能抱有希望。如果我们是团结在上帝圣殿周

围的人。当然，耶稣说他就是圣殿。 

 

希伯来书将耶稣描述为圣殿。因此，作为基督徒，我们当然会团结在耶稣周

围。这就是我们表达敬拜的方式。 

 

保罗说，这就是以色列的全部。其中还包括历代志上所提到的人。他们就在这

里。 

 

他们就在现场。他们将成为上帝在埃及开始的伟大救赎的一部分。耶稣说，这

已在他在十字架上的工作中实现。 

 

并通过采取救赎的标志来证明这一点。逾越节。面包和葡萄酒。 

 

并说，这现在代表着我作为圣殿。我的身体。新约。 

 

这将是上帝对他的世界的救赎计划。对我们所有人和所有以色列人来说。这是

编年史家的观点。 

 

这是奥古斯特·康克尔博士关于《历代志》的教学。这是第 25 节课，以色列的

未来。 
 


